

Del 30 de diciembre de 2024
al 5 de enero de 2025

CÁRITAS LEÓN



Los Reyes Magos con Corazón hacen realidad los sueños de los niños acompañados por Cáritas

Los Reyes Magos han cumplido con las ilusiones de los niños y niñas que acompañamos desde las Cáritas parroquiales, haciendo realidad sus sueños gracias a los regalos recogidos en la iniciativa "Reyes Magos con Corazón", que este año inauguramos con gran éxito. Empresas colaboradoras y numerosos particulares respondieron con una generosidad ejemplar, convirtiéndose en Reyes Magos particulares. Los niños y niñas habían escrito sus propias cartas pidiendo tres regalos, para que las personas colaboradoras con la propuesta eligieran y compraran personalmente esos regalos que habían pedido, creando una experiencia más personalizada y llena de conexión y compromiso entre los donantes y los más pequeños.

Cáritas Salamanca reafirma su apoyo a los afectados por la DANA en Valencia y Albacete con más de 400.000€

CÁRITAS SALAMANCA

La institución diocesana ha trasferido los fondos para ayudar a las comunidades afectadas, incluyendo 50.000€ de la Administración Diocesana, 123.600€ de comunidades parroquiales y 230.128€ de particulares, empresas y diferentes iniciativas solidarias.

Desde el inicio de la crisis, Cáritas Diocesana de Salamanca se adhirió a la campaña de emergencia impulsada por Cáritas Española para canalizar toda la ayuda posible hacia las familias afectadas, que dio como resultado una primera trasferencia de 123.600€ a comienzos de noviembre. Cantidad que, junto al recaudación de los dos últimos meses, suman 408.383€ enviados a las Cáritas de las zonas afectadas, gracias a la generosidad de particulares y empresas, la administración diocesana y otras iniciativas solidarias de diferentes asociaciones.

[LEER MAS](#)



CÁRITAS SALAMANCA



El centro sociocomunitario San Jose celebra su fiesta de navidad

La iniciativa forma parte del Proyecto Favorece, que promueve la conciliación y el apoyo socioeducativo en la zona Trastormesina.

El pasado miércoles 18 de diciembre, las niñas y niños que participan en las actividades del Centro Sociocomunitario de San José, celebraron junto con sus familias la llegada de la Navidad.

Para todos fue una tarde de fiesta llena de risas y de diversión en el recurso de Cáritas, en la que los más pequeños disfrutaron con juegos, diferentes pruebas y, por supuesto, compartieron una merienda.

[LEER MAS](#)

Finaliza el Curso de Ayudante de Carnicería y Charcutería

Ocho alumnos han completado su formación teórico-práctica, incluyendo 90 horas de prácticas en empresas del sector cárnico, para alcanzar su inserción laboral.

El pasado 20 de diciembre concluyó el Curso de Formación en Ayudante de Carnicería y Charcutería; una iniciativa formativa de 375 horas organizada por el Centro de Empleo y Formación Padre Basabe. Esta propuesta, subvencionada por el FSE+ en el marco de los programas de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha Contra la Pobreza, ha proporcionado a sus ocho participantes las competencias necesarias para desarrollarse profesionalmente en un sector con creciente demanda laboral.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS VALLADOLID



Los mayores quieren salud y paz

Las personas mayores participantes en el Programa "Envejecemos en Común" de Cáritas Diocesana de Valladolid, junto a los voluntarios y técnicos que les acompañan piden para el nuevo año fundamentalmente Salud y Paz para todos, pero también Fe, Amor, Esperanza y Respeto.

Lo han hecho a través de unos árboles de los deseos que han elaborado los días previos a las fiestas navideñas y en los que han expresado sus anhelos que han compartido con sus respectivas comunidades parroquiales y con todos en esta publicación.

Con esta actividad se busca que las personas mayores tengan su propia voz y participen en sus comunidades de referencia.

El programa "Envejecemos en común" está subvencionado por la Junta de Castilla y León a través de la Asignación Tributaria del IRPF.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



Un esfuerzo que merece la pena

El pasado mes de diciembre finalizó el curso para la obtención del certificado de profesionalidad de operaciones básicas de restaurante y bar, que habilita para trabajar en este sector, con tanta demanda laboral. Durante 310 horas de formación, los alumnos y las alumnas han adquirido las habilidades necesarias para su inmersión en este ámbito laboral, reforzadas por las 80 horas de prácticas en empresa. Gracias a todos los establecimientos colaboradores por esta oportunidad. Destacamos que más del 50% de los participantes ya ha conseguido inserción en el sector, nuestra más sincera enhorabuena, al resto ánimo ya estáis en el camino. Esta acción formativa ha estado cofinanciada por el Ayuntamiento de Valladolid.

[LEER MÁS](#)

Fomentando la imaginación, potenciando sus habilidades

Todos los niños y niñas deberían de contar con oportunidades para descubrir y potenciar tanto su imaginación y creatividad como sus capacidades y habilidades. Pero muchas veces la falta de estos espacios donde se invite a los niños/as a enfrentarse a un lienzo, un folio, una madera... en blanco hace que por el camino perdamos muchos talentos ocultos, que sin duda ayudarían a avanzar a nuestra sociedad.

Para que los niños/as que se encuentran en situaciones de vulneración social no carezcan de estas oportunidades, desde el Programa de Infancia, Juventud y Familia de Cáritas Valladolid, el grupo de la Parroquia de la Pilarica se fue con los más pequeños a realizar un taller de Pintura.

Participaron en la Actividad Mi Ciudad con ríos de luz, donde Sandra Gamboa les enseñó a dar mucha luz a lugares insólitos de Valladolid, además de enseñarlo en anterior cauce del Río.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



CÁRITAS ASTORGA



El obispo de Astorga visita a los residentes de Cinco Llagas

El obispo de la Diócesis de Astorga y de Cáritas, Jesús Fernández, visitó nuestro Centro Cinco Llagas de Astorga y celebró la Eucaristía con residentes y trabajadores.

En esta visita, además, la Real Hermandad de las Cinco Llagas nos obsequió con un mantel de Altar.

CÁRITAS ASTORGA



12 mujeres superan el curso de atención socio sanitaria a personas dependientes que realizamos con Inditex en Ponferrada

Entregados los diplomas a las 12 alumnas del curso de Atención socio sanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, que hemos impartido en Ponferrada en colaboración con Inditex. Han sido 110 horas de formación, de las cuales 40 fueron prácticas. En este 2025 abriremos nueva convocatoria.

ACOSERFA entregó a Cáritas de Rivas del Sil los 1.355 € recaudados en sus huchas solidarias para las víctimas de la dana

La Asociación de Comercio y Servicios de Fabero, ACOSERFA, entregó a Cáritas de la UPA de Rivas del Sil el dinero recaudado en sus huchas solidarias a favor de las víctimas de las graves inundaciones. Fue un total de 1.355 euros, los que recaudaron.

CÁRITAS ASTORGA



CÁRITAS ASTORGA



Alumnos y profesores de la Escuela de Música de Astorga visitaron Cinco Llagas para compartir una velada musical

Los alumnos y profesores de la Escuela de Música de Astorga visitaron nuestro Centro Cinco Llagas, en donde compartieron con residentes y trabajadores una velada musical muy entrañable.

JÓVENES CON CORAZÓN

En Cáritas Diocesana de León, desde hace años, estamos promoviendo el voluntariado joven con diferentes iniciativas y, aunque a veces cuesta llegar a ellos, se llega.



Existe una creencia generalizada de que los jóvenes de ahora no están comprometidos, pero ese recelo no tiene nada que ver con la realidad. Sólo hay que ver cómo ante la tragedia de la DANA en Valencia y Levante, desde que se emitieron las primeras alertas, jóvenes de toda la península no han dudado a interrumpir sus estudios y responsabilidades laborales para volcarse en la ayuda comunitaria. Las imágenes de chicos y chicas cubiertos de barro, removiendo escombros, repartiendo alimentos y ofreciendo apoyo a los más vulnerables, no solo resultaron conmovedoras, sino que demuestran que la apatía juvenil es, en realidad, un mito desmentido por la acción. Esta situación ha dejado entrever algo que quizás muchos no esperaban: la resistencia y determinación de una generación que ha sido injustamente etiquetada como frágil, la llamada "generación de cristal". Esos días de adversidad han revelado su verdadero carácter, al organizarse y actuar con un compromiso y eficiencia que desarman cualquier prejuicio, demostrando que realmente hay esperanza en el futuro....porque el futuro son ellos.

Finalizamos un año 2024 que, para Cáritas Diocesana de León, ha sido muy especial por lograr abrir nuestro voluntariado a una juventud que es un motor de acción y cambio, con cuatro líneas de actuación dirigidas a que puedan aportar su granito de arena:

El programa **Caminando Juntos** que tiene como objetivo paliar la soledad no deseada en centros residenciales de tercera edad en la ciudad de León y que promueve el voluntariado intergeneracional, cuenta este curso con 165 chicos y chicas de edades comprendidas entre los 14 y 17 que ofrecen acompañamiento una hora a la semana a aquellas personas mayores que más lo necesitan...y no sólo acompañan sino que amplían sus horizontes a través del voluntariado descubriendo así en sus acciones nuevas oportunidades de hacer comunidad.



Las ludotecas también son un ámbito en el que los más jóvenes se involucran, apoyando a niños de primaria en sus deberes diarios, jugando con ellos y aportando energía, esa que a veces tanto nos falta a los adultos.



Desde hace 3 años participamos en un proyecto de **cooperación internacional** a nivel autonómico y a través de él nuestros jóvenes se han involucrado en hacernos entender de una forma cercana el concepto de fraternidad, no sólo viviendo la experiencia en el terreno sino transmitiendo a su vuelta todo lo aprendido de una manera cercana y con el corazón en la mano.

Y en último lugar, pero no por ello menos importante, desde hace un año estamos involucrando a los más jóvenes en el **grupo de participación**, creando vínculos importantes con los participantes de este programa desde la defensa de derechos humanos y a través de ese espacio de confianza dónde cada uno se ve reflejado en el otro y en sus ganas de cambiar el mundo.



Este verano vivimos, además, una experiencia única en la que los jóvenes que ya participaban en alguno de los programas anteriormente indicados se animaron a organizar un **campus de verano para otros jóvenes...** porque según ellos "Cáritas se tiene que conocer desde dentro..." La respuesta fue increíble: 16 nuevos jóvenes que se involucraron durante dos semanas en dar su mejor versión a la entidad, que descubrieron todo lo que Cáritas hace y en el que muchos de ellos encontraron un grupo de amigos con los que no sentirse juzgados. Gracias a este campus, el grupo motor de voluntarios jóvenes ya existente: "**Jóvenes con corazón**", se vio reforzado. Y así, chicos y chicas de entre 16 a 30 años siguen reuniéndose una vez al mes para implicarse en proyectos de la entidad, para aportar nuevas visiones e ideas que mejoren la misión de Cáritas, para ser mirada y voz de sus iguales. Son ellos los que mueven los encuentros de los voluntarios más adultos, recordándonos a todos que la juventud se lleva en el corazón y no en la fecha de nacimiento.

La mayor parte de nuestros voluntarios son en su mayoría personas mayores. Es cierto que el cambio generacional no vendrá de los más jóvenes de manera inmediata, pero podemos asegurar que a través de las diferentes acciones que hemos realizado durante este 2024 que cerramos la semilla está plantada. Y así, si les seguimos mostrando el camino, en el futuro serán ellos quienes continúen fortaleciendo Cáritas día tras día y brindando esperanza. Esa esperanza que nos transmiten con cada sonrisa, en cada proyecto que proponen, en la energía rebotante que ofrecen, en el compromiso que demuestran capaz de cambiar el mundo, portadores privilegiados de esa ilusión que nunca se apaga. Siendo -en este recién inaugurado 2025 del jubileo- auténticos “peregrinos de la esperanza”.



